
生徒総会（５／２）

過日、生徒総会が体育館でおこなわれました。生徒会長の赤坂のどかさん（３ F）をはじめ、１５名の

生徒会執行部員がステージに登壇し挨拶をしていました。上級生のなかにあってひとり南和孝くん（１ B）

も特別委員ということで紹介されていました。全体を動かす仕事は大変で、一人で百歩すすむより百人

で一歩すすめることが肝要だという話もありますが、仕事を覚えてがんばってください。

教育実習がはじまりました

５月７日（月）から３名の方が教育実習（２～３週間）をおこなっています。田中統実也さん、岡本

玲央さん、伊藤春花さんの３人です。今回、実習の合間をいただいてお二人の方からコメントをいただ

きましたので紹介させていただきます。

岡本玲央先生：酪農学園大学農食環境学群 H25卒 理科（生物） １年 E組 HR担当

１ 高校生活での思い出

高校生活で１番楽しかったのは、部活です！私はバドミントン部に所属しており、３年生の時に

は部長でした。チームを率いることは大変でしたが、部活終わりに部活仲間とコンビニへ行った

りご飯を食べに行ったりや、泊まりかけの大会での夜更かし、大会での勝利が印象に強く残って

います！

２ どんな学習をしましたか

私は周りの人たちと比べて勉強をしない方でした。そのため成績は下の方でした。あの頃に勉強

していれば･･･と後悔したことは幾度となくあります。今はしていませんけどね！（強がり）勉強

する習慣をつけることが大事です！そのためには、今日から毎日１０分でも良いのでぜひ勉強を

始めてみて下さい！

３ 高校１年生へのメッセージ

高校生活は今しか体験できない大切な期間です！勉強も部活も両立して頑張って下さい！そし

て、何かを新しく始めることもできる素晴らしい期間です！ぜひ、マジックを始めてみて下さい！

マジック同好会、あわよくばマジック部が創設されることを心より祈っています。

伊藤春花先生：筑波大学体育専門学群 H26卒 保健体育 １年 B組 HR担当

１ 高校生活での思い出

部活と勉強の両立が大変で、毎日電車の中で勉強していたのが思い出です。電車の中での勉強で、

立ちながら単語帳を読んでいた時、いつのまにか寝ていることもありました。立ちながら寝る、

という社会に出てからも使えるスキルを身に付けられたことは大きな収穫でした。

２ どんな学習をしたか

英単語だけは毎日していました。覚えにくい単語は、横に絵を書いてイメージで覚えていました。

またどの教科も市販のテキストはあまり買わず、学校でもらった教材を何周もして勉強しました。
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３ 高校１年生へのメッセージ

潮陵高校は、学びに対する意欲が高い人が多いと思います。なので友達と勉強して、インプット

とアウトプットを沢山するといいと思います！慣れない生活で五月病っぽい人もいると思います

が、先生と一緒にこの５月を乗り切りましょう！

壮行会（５／９）

先日、壮行会がおこなわれました。各運動部のキャプテンより支部大会への抱負・意気込みが語られ、

生徒会長の激励の言葉、校長先生の話で締めくくられました。校長先生は「目標と目的の違いは何か？」

と全校生徒に問いかけ、目標はどの部活動でも「勝つこと」が一番のはずです。でも目的は他にたくさ

んあるだろうと･･･。日々の練習そのものも、そのときの仲間との思い出も、スポーツそのものを楽しむ

ことも･･･。たとえ勝っても、もう二度とやりたくないという気持ちだけが残ってしまったら･･･。１年

生でのレギュラー選手は少ないかもしれませんが、５月中旬より８月中旬ころまで熱い戦いが続きます。

スマホとは上手につき合おう
文武両道で勉強と部活動などの課外活動を高校生活の柱にすえると、スキマ時間の活用が大切になり

ます。この時間はメインの学習を補う勉強にあてると有効だと思いますが、結構スマホの時間に取られ

ているように思います。息抜きの時間は必要ですが、少し見直すように考えてみてください。

今後の予定

５／１４（月）スマホ利用講習会

５／１５（火）開校記念日

５／１７（木）欠席者歯科検診

５／２３（水）高体連支部集約大会

～５／２５（金）

＊日程の異なる部活動もありますが、

特別時間割となります。


